

## Asistencia jurídica a clientes de Chilquinta afectados por cobros

La Municipalidad de San Felipe se encuentra apoyando a la Unión Comunal de Juntas de Vecinos (UNCO) para reunir los antecedentes respecto de la serie de denuncias y quejas por las inexplicables y considerables alzas que han tenido numerosos hogares en las cuencas de la luz.

La alcaldesa **Carmen Castillo** sostuvo que «primero agradecer a Ruth Delgado quien representa a la UNCO y a todas las Juntas de Vecinos de nuestra comuna, por el hecho de que a través de ella estamos efectuando toda la recopilación de los antecedentes para que el municipio pueda proceder con esta información a distintos niveles para poder lograr respuestas concretas».

En este mismo sentido, la edil agregó que «nosotros estamos trabajando con nuestro abogado asesor de la

**• Municipio llama, a vecinos que tengan problemas en la cuenta de electricidad, a entregar los antecedentes para asesorarlos jurídicamente, antecedentes que serán puestos a disposición de la Superintendencia de Electricidad y Combustibles.-**

*oficina comunitaria, don Claudio Gómez, precisamente para poder los antecedentes y aclarar la modalidad de lo que está sucediendo en cada una de las situaciones individuales que está teniendo cada una de las vecinas y vecinos que se han acercado».*

Asimismo, Castillo indicó que las personas que tengan este problema pueden acercarse «directamente a la UNCO o a sus Juntas de Vecinos, creemos que son muchos más que no han llegado aún y esperamos que se sumen porque debe solucionarse a la brevedad».

Respecto de si es posible asesorar a la UNCO en la presenta-

ción de una demanda colectiva en contra de la empresa, la alcaldesa dijo que es «uno de los elementos que estamos viendo con nuestro director jurídico para tener presente en situación de que esto suceda, dado que vemos que es factible que sea una demanda colectiva».

Por su parte, la presidenta de la UNCO, **Ruth Delgado**, señaló que ya han recibido un número importante de denuncias de los vecinos por este concepto; «nosotros levantamos la voz respecto de todos estos cobros indebidos que ha tenido Chilquinta, y hemos tenido la acogida del municipio y estamos agradecidos



Municipio y la UNCO llaman a vecinos que tengan este problema a presentar sus antecedentes.

*como dirigentes vecinales, y vamos en pie a la demanda y si no hay soluciones seguir adelante hasta el final porque son varios los afectados, sobre todo las personas mayores», indicó.*

«Nosotros como UNCO estamos recopilando todos los antecedentes junto con una ficha que nos dio el municipio para que las personas afectadas la llenen, y ahí adjuntar en una carpeta la fotocopia de la boleta y hemos tenido buena acogida con este llamado, también con las JJVV que no están activas, me estoy haciendo cargo yo», agregó Delgado.

Finalmente **Claudio Gómez**, abogado de la

Oficina Comunitaria de la Dirección de Desarrollo Comunitario (Dideco), comentó que se encuentran apoyando en todo este proceso desde el punto de vista legal.

«Nosotros hemos recibido los requerimientos de distintos vecinos de distintas localidades de la comuna de San Felipe, respecto de presuntos cobros irregulares que se están haciendo en las cuentas de la luz», expresó.

Asimismo, Gómez indicó que «nosotros sabemos de lo que es sensible para las familias sanfelipeñas que se les cobre en muchos casos, indebidamente estos precios que son injustificados, razón por

la cual, nosotros junto a Ruth Delgado y con todo el apoyo de la alcaldesa Carmen Castillo, estamos reuniendo todos estos antecedentes para efectos de hacer una presentación ante la Superintendencia de Electricidad.

«Nosotros sabemos que Chilquinta es una empresa grande en términos de tamaño, y a veces cuando un vecino reclama individualmente es difícil que le den respuesta, pero cuando se aúnan las fuerzas y nosotros como municipio podemos hacer como ente canalizador de todas las inquietudes, creemos que podemos tener mayores resultados», cerró.